

## ABSTRAK

**Puteri Rahmadhini Hidayah.**190104030168. *Manajemen Pada Rumah Al Quran Masjid Da'watul Abrar Kota Banjarmasin dalam meningkatkan Kualitas dan Kuantitas Santri*, Pembimbing (I) Dr. Nadzmi Akbar, M.Pd dan Pembimbing (II) Sri Anafarhanah, SEI, M.SI, pada Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin 2023

**Kata Kunci:** *Manajemen, Taman Pendidikan al Quran, Kualitas dan Kuantitas*

Ada dua persoalan yang dikaji dalam skripsi ini, yaitu; Bagaimana Manajemen dan Dampak penerapan Manajemen pada Rumah Al Quran Masjid Da'watul Abrar kota Banjarmasin dalam Meningkatkan Kualitas dan Kuantitas santri. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan manajemen dan dampak penerapan manajemen dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas santri di Rumah Al Quran Masjid Da'watul Abrar Kota Banjarmasin.

Untuk mengungkap persoalan tersebut secara mendalam dan menyeluruh. Peneliti menggunakan jenis penelitian lapangan dengan metode deskriptif kualitatif dan teknik pengumpulan data : observasi, wawancara dan dokumentasi. Penelitian ini bermaksud untuk memberikan informasi, fakta dan data mengenai manajemen dan dampak penerapan manajemen dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas santri di Rumah Al Quran Masjid Da'watul Abrar Kota Banjarmasin.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan bahwa Manajemen Pada Rumah Al Quran Masjid Da'watul Abrar secara keseluruhan sudah diterapkan dengan baik, diantara fungsi manajemen; perencanaan, pengorganisasian, penggerakkan dan pengawasan. Sedangkan untuk dampak dari penerapan manajemen Rumah Al Quran Masjid Da'watul Abrar kota Banjarmasin dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas santri. Kualitas bacaan dapat dilihat dari cara santri membaca al Quran dengan lancar dan fasih sesuai kaidah hukum tajwid, hafalan surah pendek, hafalan ayat-ayat pilihan, doa sehari-hari dan praktik sholat. Sedangkan Kuantitas santri dapat dilihat setiap tahunnya pasti ada wisuda sekitar 25 anak santri dan yang masuk mendaftar ada 30 anak santri. Setiap tahunnya bertambah kurang lebih 5 anak santri dalam 5 tahun belakangan ini.